

### Lettre du mois de février 2025

Chers membres du club francophone d'Aarau,

La première activité de l'année avait pour thème, la santé. Visite interactive intéressante pendant laquelle chaque participant a pu s'impliquer activement.

Février est le mois de l'assemblée générale, pendant laquelle nous allons décider du programme des activités de cette nouvelle année du CFA.

**Cette fois (à titre d'essai), nous changeons de lieu et de déroulement.** Repas en premier à 19h00 afin de ne pas manger trop tard.

Voici les activités prévues en février :

- **Samedi 01 février** : 10h00 -11h30 Apéritif au restaurant El Camino à Aarau
- **Mardi 25 février** : 19h00 Repas / 20h00 Assemblée générale au restaurant « Dietiker » à Suhr. Bulletin d'inscription et ordre du jour annexés

# Assemblée Générale



Meilleures salutations

Michel Hämmerli : Président    haemmerli.suhr@bluewin.ch    Tel. 062 842 72 37 / 079 488 82 21